



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 747  
4 de septiembre 2015**

## **La Facultad de Ciencias Médicas desarrolla el taller de investigación**

Con el fin de fomentar la investigación en la academia la Facultad de Ciencias Médicas se realiza hasta este viernes el taller "Pensamiento matemático con enfoque a la bioestadística en la investigación", dictado por el PhD. Juan Antonio Córdova Hernández, docente investigador de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco. El taller, al que asisten estudiantes del Instituto Superior de Posgrado de la Facultad, tendrá una duración de 40 horas.

El PhD. Juan Antonio Córdova manifestó que el taller contribuirá a los futuros investigadores a romper estructuras mentales y esquemas sociales a través del pensamiento matemático. "El taller tiene como fin realizar recuperaciones sobre que es la complejidad, la metacognición, la literacidad, cómo razona nuestro cerebro y pensamiento, y cómo estructuramos mentalmente las ideas a través de la cohesión y la coherencia".

